

# Boric pide fin del veto en la ONU remarcando apoyo a Palestina

**Nueva York.** Presidente se reunió con Mahmud Abbas y dio como ejemplo a esa nación cuando defendió cambios en el organismo.

## D. Hermosilla

Su primer día de actividades en el marco de la 79ª sesión de la Asamblea de las Naciones Unidas tuvo ayer el Presidente, Gabriel Boric. La jornada ofreció dos puntos altos, y en ambos el Mandatario aprovechó de visibilizar su apoyo a Palestina.

A primera hora, Boric tuvo una reunión privada con su par del Estado Palestino, Mahmud Abbas, donde hizo “un llamado al cese al fuego en Gaza, a la liberación inmediata e incondicional de rehenes por parte de Hamas y a que Israel cumpla sus obligaciones bajo la Convención sobre Genocidio”, de acuerdo a lo manifestado por la Presidencia.

Ese mismo mensaje puso luego el Presidente Boric en sus redes sociales, a lo que agregó que “reiteramos nuestro apoyo irrestricto a la existencia y reconocimiento del Estado de Palestina por parte de la comunidad internacional y la solución de dos Estados. En Latinoamérica, en Gaza y en todo el mundo, Chile siempre



“En el Consejo de Seguridad no está representado el mundo como es hoy. Desde Chile, exigimos que cambien las reglas del juego”.

**GABRIEL BORIC**  
Presidente de la República.

abogará por la defensa de los Derechos Humanos”.

La actividad y el mensaje enviado hizo que la Comunidad Judía de Chile reaccionara a través de un comunicado que dice que “el gobierno de la Autoridad Palestina apoya y premia abiertamente el terrorismo. Si Chile realmente quiere contribuir a la paz en Medio Oriente, debe dejar la condescendencia cómplice con



Los presidentes de Chile, Gabriel Boric, y de Palestina, Mahmoud Abbas. / PRESIDENCIA

Hamás y Hezbolá”.

En otra actividad en Nueva York, Boric fue uno de los oradores de la Cumbre del Futuro, un evento paralelo a la Asamblea General, organizada por la ONU en el mismo recinto, que está discutiendo eventuales reformas al Consejo de Seguridad, a las facultades del

organismo ante conflictos internacionales y al sistema financiero del Banco Mundial y el FMI, entre otros temas.

Allí, Boric señaló que Estados Unidos o Rusia “no deberían tener derecho a veto. En el Consejo de Seguridad no está representado el mundo como es hoy. Desde Chile, exigimos

que cambien las reglas del juego para que se adecúen de una vez por todas al nuevo mundo en que vivimos”.

En esas palabras fue que el Mandatario volvió a referirse al conflicto árabe-israelí al detallar que “las Naciones Unidas están hechas en la forma de un mundo que ya no existe.

## EN ASAMBLEA DE HOY

### Se prevé dardo hacia Venezuela

Gabriel Boric sostenía ayer reuniones bilaterales con el secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, y con la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, mientras que hoy volverá al estrado principal del edificio en Nueva York para hablar en la Asamblea General. Pero no será su única actividad, el Mandatario tomará parte del encuentro En Defensa de la Democracia y Lucha Contra el Extremismo, donde se espera que manifieste su punto de vista respecto de las elecciones en Venezuela, así como la visión sobre la guerra entre Rusia y Ucrania.

El 2024 no es 1945, lo hemos visto en diferentes casos, en donde un país u otro, según el conflicto geopolítico, veta una resolución. Por ejemplo, en el caso de Palestina con el veto de Estados Unidos o anteriormente Rusia, respecto de algún otro conflicto”.